

¿Cuántos días baja laboral corresponden para cada enfermedad?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 07/05/2015 08:08

Los trabajadores que enfermen o sufran una lesión deben solicitar su Baja laboral a través de su médico de familia.

Pero no es lo mismo padecer una diarrea, sufrir depresión, o fracturarse un hueso..

Vemos los días de baja laboral que corresponden por tablas para cada enfermedad o lesión para la incapacidad temporal.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2015/05/07/cuantos-dias-baja-laboral-corresponden-para-cada-enfermedad/>

Salu2
